



Se han olvidado hablar de algo

Lunes 6 de junio, Ángel Torrejón, vecino de Esquivias y de 63 años de edad muere en Yeles, provincia de Toledo, aplastado por un tractor. Martes 7 de junio, Manuel Pérez de 32 años de edad y natural de Villanueva de Bogas muere en el polígono industrial de Toledo conduciendo una hormigonera. Miércoles 8 de junio, Emilio Rabadán Valero, natural de la localidad conquense de El Pedernoso, falleció a los 34 años de edad en La Nava de Ricomalillo, provincia de Toledo, aplastado por una máquina apisonadora. Domingo 12 de junio, también en Toledo como en el resto de Europa, se celebran elecciones. La campaña de estas elecciones europeas ha durado quince días, pero tengo la fuerte impresión de que los políticos que se presentan y los que les apoyan se han olvidado de hablar de algo muy importante. Para mí que les ha sobrado hablar de ellos mismos y les ha faltado preocupación por situaciones que realmente sitúan la distancia que nos separa de esa Europa a la que dicen que pertenecemos, el problema es que, como en el caso de los accidentes laborales, esa distancia queda marcada en rojo.

Por lo demás, estas elecciones me inspiran pensamientos parecidos a las últimas generales. Ver aparecer a **Alfonso Guerra** como primer espada -en teoría **Felipe González** y **Fernando Morán**, están por delante, pero eso solo es teoría- cuando anteriormente había hecho publicidad de que no iba a coordinar por primera vez la campaña electoral del PSOE, me lleva inevitablemente a pensar que eso de la victoria del PP sobre el PSOE en las europeas tiene más de un pero que oponer.

Entiendase que no soy de los que piensan que al entrar **Alfonso Guerra** en la campaña el PSOE comienza a recuperar aliento, sino de los que considerando al Vicesecretario General del partido un hombre perfectamente informado de las mejo-

res encuestas y sondeos, de esos que nunca llegan al gran público pues a éste solo se le sirve las conclusiones manipuladas al gusto del periódico de turno, entiendo que si sale con fuerza a la campaña electoral es porque con anterioridad sabe con bastante aproximación cual es el sentir del electorado.

Ni PSOE ni PP van a llegar a la cifra de votantes que obtuvieron en las últimas elecciones, otra cosa distinta son los porcentajes, si creo en el incremento de Izquierda Unida, pero de lo que estoy seguro es que las conclusiones que los partidos saquen de los resultados serán incorrectas. Les fallará la perspectiva. Y es que cada cual presumirá de lo que ha hecho para conseguir los votos que, pocos o muchos, obtengan el 12 J, pero la verdad es que el principal agente electoral de los partidos ha sido el contrario. Son los desastres del PSOE los que llenaban las alforjas del PP de votos, mientras que las simplezas de múltiples y variados dirigentes del PP se empeñaban en devolverlos. Existe infinitamente más animadversión por el contrario que ilusión por el propio y así las cosas se mueven poco a no ser la abstención.

Podía haber servido esta campaña electoral para, al igual que en el ciclismo, machacar al líder de cara a las grandes etapas que tendrán lugar el próximo año con la celebración de las elecciones autonómicas y municipales. No voy a decir que **José Manuel Molina** no lo haya intentado, pero **José Bono** no sólo ha resistido bien sino que, tengo la impresión, de que quien ha salido machacado ha sido el líder del PP. No entiendo de otra manera que **Alvarez Casco** recuerde en Toledo que esta provincia es la única en España donde el PP está regido por una comisión gestora. Al inicio de la campaña electoral críticos y no críticos tenían muy claro que no iba a producirse congreso provincial en Toledo hasta después no de estas elecciones sino de las otras, las del 95.

Hasta ahora los dirigentes madrileños han pasado por alto algunas meteduras de



María Blázquez candidata a diputada europea, la ministra Al...

Guerra dijo que no coordinaría esta campaña, pero ahora ha sido la estrella de su partido. Tiene datos que los demás desconocen.

La campaña electoral ha abierto la posibilidad de que en Toledo se celebre el congreso provincial del PP.

El PSOE llena de votos al PP y este se empeña en devolverse los.